



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 317
25 de julio de 2018

Se desarrolló debate sobre la LOEI

La Facultad de Filosofía Letras y Ciencias de la Educación organizó el Foro sobre las Reformas a la Ley Orgánica de Educación Intercultural, LOEI. El objetivo fue debatir sobre los artículos que refieren a la jornada laboral docente, al escalafón y ascenso que están entre los más importantes que plantea la Ley, entre otros.

La discusión sobre la Ley es importante, manifestó Ruth Páez, decana de la Facultad, ya que define el rol del docente en la actualidad. Entre los puntos está priorizar la formación de los y las educadoras, esto con la intención de cuestionar a los profesionales que sin formarse para educadores son parte de la planta docente en las instituciones. Además, es necesario construir modelos educativos que pongan en primer plano a los y las niñas y adolescentes del país.

Para el asambleísta Luis Tello, llegar a ser profesor titular demanda un concurso de méritos y oposición realizado de forma coherente donde se garantice la formación del docente y la enseñanza. A esto se sumó la demanda por mejorar las condiciones de trabajo y salario del educador.

La Facultad ha conformado una comisión para que esté en constante revisión de la Ley y pueda plantear alternativas que mejoren la educación en el país. **J.G.**